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連合下越地協第 27回定期総会を 11月 13日（月）

午後 3 時より新発田市地域交流センター会議室

にて開催しました。代議員・役員含め 58 名が出

席し、佐藤新発田支部長の開会挨拶の後、UA ゼ

ンセン水沢科学労組佐藤圭代議員を総会議長に

選出し開始しました。福井議長からは、一年間

の活動についてクラシノソコアゲ応援団！キャ

ンペーン・組織強化の取り組み、第 48 回衆議院

議員選挙の取り組みについて御礼の挨拶があり

ました。来賓では、連合新潟の小林事務局長、

黒岩衆議院議員、佐藤ひろお県議、ろうきん新

発田支店野村支店長、総合生協新潟東支局大竹

課長よりご挨拶を頂戴しました。【次の飛躍へ

確かな一歩を！運動の「参加」と組織の「拡大」

を進め、地域活動を広げよう!】をスローガンに、

各項目について審議しました。2018 年度運動方

針では、連合新潟が掲げる組織強化、政策・制 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

度要求、男女共同参画等、役員中心の運動では

なく多くの組合員の参画のもとで問題意識を共

有し、運動の拡大を推進する提案をしました。

2018-19 年度役員体制については、福井正史議

長が再任し「新たな気持ちで本日決議された運

動方針の実現に向けて取り組みます」と挨拶が

ありました。連合新潟第 4 次男女平等参画推進

計画に基づき、2 名の事務局次長枠１名を女性

事務局次長としました。また、本総会にて退任

となった新発田市職員労組長谷川さんからは女

性の組合活動の参加率を上げる事が必要との挨

拶がありました。その後、上野事務局次長の総

会アピールは満場一致で採決され、斉藤阿賀野

支部長の閉会挨拶の後、福井議長の「団結頑張

ろう」にて終了となりました。 

お忙しい中、代議員・来賓の皆様にはご出席

いただきましたこと感謝申し上げます。今後と

もより一層のご指導、ご協力を賜りますようお

願い申し上げます。 

 
日本労働組合総連合会新潟県連合会・下越地域協議会  

957-0054 新発田市本町 1-1-6 総合生協会館内  

TEL0254-26-3705    FAX0254-26-0556 

 

 

＜下越地協第 27 回定期総会開催＞ 
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11月1日新潟市東映ホテルに於いて、第27回連合 

連合新潟第27回定期大会が11月1日に開催され

ました。代議員、特別代議員、傍聴、役員を含め

190名の出席でした。連合下越地協からは特別代

議員として7名が出席しました。齋藤会長は、自

分の連合任期だった連合新潟12年の運動の成果

と課題について触れ、組織拡大を進めて来たがま

だ途中である、勤労者の代表として連合新潟は非

正規労働者の労働条件向上に取り組みを強化し

て行く事が大事、と挨拶がありました。2018年～

2019年度の役員選出ではJP労組出身の牧野茂夫

氏を連合新潟会長に選出しました。新会長の牧野

氏は、前齋藤会長の運動の継続し、第19回統一地

方選挙ですべての選挙区において連合新潟推薦

県議会議員候補の擁立にむけて取り組むと決意

を新たにしました。事務局長は電機連合の小林俊

夫氏を選出しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連合下越地協の情報は、ホーム 

ホームページに掲載されています。 

http://rengo-kaetsu.jp/ 
 

★下越地協青年女性委員会第 27 回総会★ 

 11 月 25 日（土）16：00～  懇親会もあります！ 

 総合生協新発田ショップ 2 階会議室にて 

 ※報告締切：11/21  是非ご出席ください＾＾ 

2018～2019 年度連合下越地協役員体制  

役  職  氏  名  構 成 組 織  備 考  

議  長  福井 正史  JP 労組・下越支部   

副  議  長  星野 貴之  日教組・新教組岩船支部  村上支部長  

島尾 大輔  電機連合・日立産機システム労組中条支部  胎内支部長  

佐藤 克宏  JAM 新潟・磯部ハイテック労組  新発田支部長・  

斉藤 憲  電機連合・新光電気労組京ヶ瀬分会  阿賀野支部長  

増田 一徳  JP 労組・新津支部五泉分会  五泉支部長  

長谷川 豊  自治労･県職労東蒲原支部  東蒲原支部長  

事務局長  久志田  実  JAM 新潟  連合新潟派遣専従役員  

事務局次長  上野 千聡  日教組・新教組下越支部  女性枠  

吉田 広輝  電力総連・東北電労新発田支部  財政担当  

会計監査  井上  正一  自治労・県職労北蒲原支部   

小山 敏広  全労金･県労金労組新発田支部   

 

 

＜連合新潟第 27 回定期大会 ＞  下越地域退職者連合第 20 回定期総会  

下越地域退職者連合第 20 回定期総会が 11 月 9

日に開催されました。総会議長は新発田市職員

組合退職者会の渡辺実氏を選出し、中野会長の

挨拶では、第 48 回衆議院議員選挙について与

党が 3 分 2 を超える結果となり、憲法改正への

不安や社会福祉についても削減される可能性

があると挨拶がありました。来賓の新潟県退職

者連合佐藤副会長からも挨拶を頂戴しました。

議事の中で、下越地域と阿賀南地域が統合する

事を決議しました。ただし、当面の措置として

村上支部を設けます。  

 

http://rengo-kaetsu.jp/

